
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1357/2023 der CDU im Ortsbeirat betreffend Zustand Fahrradwege in 
Laubenheim (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wann wurden die Fahrradwege in Laubenheim auf ihre Befahrbarkeit überprüft? 
 
Die öffentlichen Verkehrsflächen werden in Abhängigkeit von der Straßenklassifikation 
in regelmäßigen Abständen von den Mitarbeiter:innen der Abteilung Straßenbetrieb 
des Stadtplanungsamtes begangen und in ordnungsgemäßen Zustand gehalten. 
 

2. Wann und wo wurden Mängel festgestellt? 
 
Festgestellte, verkehrsgefährdende Mängel werden zeitnah von der Regiekolonne des 
Bauhofes reguliert. 
 

3. Wann werden die seit Jahren vorhandenen Bodenunebenheiten beseitigt? 
 
Der Radweg in Richtung Weisenau wurde 2024 saniert und in Stand gesetzt.   

 
 
Mainz, 26.02.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 
 


